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優しく強い子に！ １１月７日は八木下さんの後援会のバスハイクで
Ｚｅｒｏ Ｅｍｉｓｓｉｏｎ
排出物をゼロにして
Ｒｅｓｏｕｒｃｅｓ
Ｒｅｃｙｃｌｅ
Ｒｅｕｓｅ

の３Ｒをモットーに，
ひと・緑・未来をつなぐ「にっぽんの暮ら紙」づくり
をテーマに紙（トイレットペーパー・ティッシュなど）
を作っている製紙会社コアレックス（富士市）を見学
してきました。

http://www.minamih.net/ 紙が少しでもついていればアルミや鉄が付着してい
１８・１２・ ９（日）てもすべてを資源：Ｒｅｓｏｕｒｃｅｓとして活か
南ＮＥＷＳｎｏ１０６ し，Ｒｅｃｙｃｌｅ・Ｒｅｕｓｅしている会社です。

以下はパンフレットの一部です。

- 2 -

ミツバチ
先週の午後練の前，２年生の男子が松の木の近くにいたハチに刺されました。

お母さんとお医者さんに行って診てもらったようでした。
私も小学生の時，家の屋根の上で蜂に刺されて痛い思いをしたことを想い出

ししました。
でも，この頃，蜂や虻をあまり見かけなくなったと想いませんか。アゲハチ

ョウたちも，トンボたちも。田んぼもなくなったしね。昔は由井三の教室で授
業中，ギンヤンマが飛び込んできたこともあったのです。♪多摩丘陵に囲まれ
て トンボもセミも住むところ♪の校歌の歌詞のとおりだなと想ったのです。

ある本にこんなことが書いてありました。
…２０１３年６月には群馬県高崎市甘楽郡甘楽町で，ネオニコ
チノイドの空中散布後に，大勢の子どもたちが体調不良で病院
に運び込まれた事件があった。
農水省はこの時も，「検討します」と言っただけで，特に何もしなかった。

…中略…
２０１８年５月１５日の農林水産委員会で，野党議員からネオニコチノイド

農薬とミツバチ大量死の関係や，世界で規制が進んでいるのに日本が逆行する
理由を訊かれ,農水省の安全局長は
「大丈夫です。日本ではミツバチの大量死は,まだ５０件程度しか出ておりま
せん」

と答えたというのです。
食と環境と命を守ることを優先して予防的措置を取る世界の国々と，５０軒

もの農家でミツバチが大量死しても農家のために農薬は必要だと言い続ける政
府。
…中略…
…「人間の食糧の９割を占める農作物１００種のうち，７割がミツバチが受粉
している」
２０１１年の国連環境計画の（ＵＮＥＰ）シュタイナー事務局長によるこの

報告は，世界各地でミツバチ大量死についての危機感を，一気に引き上げるこ
とになる。
(受粉するミツバチがいなくなったら，今後どうやって農作物を作れば良い
のだろう？）
(人間の手で一つ一つ受粉するなど，想像するだけで気が遠くなるではない
か）
だが自らの愚かさに立ち止まろうとする人間を，科学技術は高速で追い越し

てゆく。…
『日本が売られる』 堤 未果著 幻冬舎新書
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